
Как сообщили в столичном управ-
лении ГИБДД, утром в субботу, 24
февраля, на Садовом кольце про-
изошло ДТП. Автомобиль «мерсе-
дес», за рулем которого находился
27-летний москвич, двигался по ули-
це Каретный Вал. Иномарка, не оста-
новившись на красный свет, выско-
чила на Садовое и врезалась в сто-
явшую на островке безопасности па-
трульную машину ГИБДД. Милицей-
скую «десятку» выбросило на доро-
гу, где с ней столкнулись «жигули».
«Мерседес» вылетел на встречную
полосу и врезался в ехавший по Са-
довому кольцу «фольксваген».

Виновник аварии - водитель
«мерседеса» - не пострадал. Он уп-
равлял автомобилем в нетрезвом
состоянии и даже пытался оказать
сопротивление при задержании.
Кроме того, он не был вписан в
страховой полис и не имел права са-
диться за руль.

В воскресенье, 25 февраля,
трое неизвестных ворвались в са-
лон сотовой связи на Профсоюз-
ной улице. Они, как рассказали в
правоохранительных органах, уг-
рожая продавцу и администрато-
ру салона ножом, похитили 45
тысяч рублей, а также прихвати-
ли с собой мобильные телефоны,
фотоаппараты, аудиоплееры на
сумму один миллион рублей.

Участникам этого разбойного
нападения удалось скрыться с
места преступления. В настоящее
время осуществляются опера-
тивно-следственные мероприя-
тия по розыску преступников.

СУББОТА,24.02

ИНФОРМ
БЮРО

ГРАБИТЕЛИ ВЫШЛИ
НА СВЯЗЬ

Гагаринский суд Москвы признал
шестерых обвиняемых по делу о
пожаре в 2003 году в столичном об-
щежитии РУДН виновными. Суд ус-
тановил вину пятерых сотрудников
университета, а также одного ин-
спектора пожарной службы.

Согласно приговору, пожарный
инспектор Госпожнадзора ЮЗАО
Москвы Павел Лонин признан ви-
новным в халатности. Сотрудники
РУДН, сидящие на скамье подсу-
димых, как отметила судья, явля-
лись по совместительству члена-
ми пожарно-технической комис-
сии университета и осуществляли
надзор за пожарной безопасно-
стью. По словам судьи, подсуди-
мые совершили нарушения пра-
вил пожарной безопасности, по-
влекшие по неосторожности ги-
бель людей.

Пожар произошел в ночь на 24
ноября 2003 г. в блоке «А» корпуса
6 общежития РУДН. В результате
погибли 44 человека.

«МС» - Интерфакс 
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СНЕГ ПАДАЕТ ПУШИНКОЙ,

ЛЕЖИТ ПЕРИНКОЙ,
СМЕРЗАЕТСЯ  ЛЬДОМ, 

А ВЫВОЗИТСЯ С ТРУДОМ
факты и комментарии

«МЕРСЕДЕСУ» 
ЗАКОН НЕ ПИСАН
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ХАЛАТНОСТЬ
ОБЕРНУЛАСЬ
БЕДОЙ

Все столичные парковки к 2008
году будут работать через единый
диспетчерский центр. Как сообщи-
ли в понедельник, 26 февраля, в го-
родской администрации, соответст-
вующее постановление подписал
мэр Москвы Юрий Лужков.

К этому времени по разработан-
ной правительством города про-
грамме планируется создать более
2,5 млн. парковочных мест. Все
парковки и стоянки будут оборудо-
ваны системами видеонаблюдения,
контроля свободных машиномест,
шлагбаумами и паркоматами, при-
нимающими к оплате кредитные и
смарт-карты.

У ПАРКОВОК БУДЕТ
ДИСПЕТЧЕРСКАЯ

ПОНЕДЕЛЬНИК,26.02
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Внапряженном ритме буд-
ней, который задает сто-
лица, мы зачастую не ус-

певаем оглядеться вокруг и по-
нять, что живем-то мы в одном
из красивейших городов мира.
И хорошо, что есть люди, кото-
рые останавливают для нас
мгновения прекрасного. Один
из них - Иван Ищенко, началь-
ник Объединения админи-
стративно-технических ин-
спекций (ОАТИ) города Мо-
сквы, заслуженный работ-
ник жилищно-коммуналь-
ного хозяйства России и
член Творческого союза ху-
дожников России. Недавно
в библиотеке-фонде «Рус-
ское зарубежье» открылась
персональная выставка его
фотополотен.

Не раз мне доводилось бы-
вать на выставках Ивана Серге-
евича. Помню прекрасную се-
рию его работ, посвященную
цветам. Кажется, что фотока-
мера в руках мастера способна
уловить настроение и скром-
ной полевой ромашки, и царст-
венной розы, и загадочной ор-
хидеи... 

В 80-е годы, когда Иван
Ищенко только начал зани-
маться фотографией, его вни-

мание к городскому пейзажу и
цветочному убранству столицы
диктовалось скорее професси-
ональным интересом. Будучи
специалистом в сфере внешне-
го благоустройства, он фикси-
ровал камерой не только ше-
девры ландшафтного дизайна,
но и те уголки столицы, кото-
рые оставались неухоженны-

ми. Что получилось в результа-
те, мы можем видеть сейчас не
только на фотополотнах. Надо
ли говорить, какой вклад в ук-
рашение столицы сделан за го-
ды проведения конкурса «Мос-
ковский дворик»? А ведь од-
ним из организаторов конкурса
выступает именно руководи-
тель ОАТИ.

Еще одна яркая страница его
творчества посвящена москов-
ским дворцам и городским
усадьбам, соборам, монасты-
рям и часовням. В каждом по-
лотне ощущаешь особую сер-

дечность в отношении к изо-
бражаемому, пронзительную
освещенность высоким чувст-
вом. 

Не раз любители фотоис-
кусства имели возможность
познакомиться с творчеством
Ивана Ищенко. Достаточно
сказать, что его персональные
выставки проводились в сто-
личном Манеже, московском
государственном музее «Дом
Бурганова», Государственном
музее народов Востока, гале-
рее искусств «Дом Шаляпина»
и на других выставочных пло-
щадках. В Доме русского зару-
бежья работы фотомастера
выставляются во второй раз.
Организаторами выставки ста-
ли префектура ЦАО, Комитет
по культуре города Москвы и

управление культуры ЦАО, уп-
рава Таганского района.

«Эта многоликая Земля» -
так назвал художник подборку
из пятидесяти полотен. Да,
здесь по-прежнему он отдает
дань любви столице. Но спектр
фотокартин не ограничивается
московской тематикой. В поле
зрения художника оказались

природные и рукотвор-
ные красоты Подмоско-
вья и Украины, Японии и
Франции, Канарских ост-
ровов и Малайзии. Одна-
ко чувствуется, что доро-
же всего Ивану Ищенко
палитра и сюжеты родной
земли: перламутровый

закат и величавый лебедь на
глади пруда, зимний убор и
осеннее золото русского леса.

Открытие выставки выли-
лось в настоящий праздник.
Гости не только познакомились
с экспозицией, но и отдали
должное исполнительскому
мастерству Московского муж-
ского камерного хора под уп-
равлением В. Рыбина и струн-
ного ансамбля.

Встреча с прекрасным еще
возможна: выставка открыта
для посетителей до 15 марта.

Петр ПОЛЫНОВ

ВМосковской городской думе состоялось
заседание экспертного совета при комис-
сии по экологической политике. Ученые,

представители департаментов ЖКХиБ, природо-
пользования, организаций защиты животных
пытались решить: что делать с четвероногими
беспризорниками. Ведь в городе проживает по-
рядка 30 тысяч безнадзорных собак и три мил-
лиона домашних питомцев, многие из которых в
силу разных причин пополняют армию бесхоз-
ных животных.

По мнению ученых, основная причина такой
ситуации в том, что город стал решать «собачий
вопрос» без научно обоснованной программы. В
результате в последние годы увеличилось число
беспризорных самок: популяция «защищается».
Число уличных псов не удается регулировать еще
и потому, что жители подкармливают собак. А
сытые собаки перестали ловить крыс - своих же
конкурентов по добыванию пищи.

Сергей Филатов, начальник отдела комитета
ветеринарии города, сообщил, что за последний
год было зафиксировано три случая укуса людей
собаками, зараженными бешенством, - в Южном
Бутове и СЗАО. По мнению С. Филатова, закон-
ным местом обитания бесхозных собак должны
стать многофункциональные приюты с ветбло-
ком, изолятором, кормокухней, отдельным бло-
ком для стерилизации. Причем нет необходимо-
сти в стерилизации всех животных. Достаточно
проводить вакцинацию и помечать их специаль-
ными чипами.

«МС» уже не раз писала о том, что первый за-
меститель мэра в правительстве Москвы Петр Ак-
сенов распорядился создать в округах приюты
для бездомных животных. Однако, по мнению ге-
нерального директора ООО «Ветмастер» Вадима
Галкова, префектуры не заинтересованы в выде-

лении земель на эти цели. Хотя земля для этого
годится на любой промзоне. Однако, возможно,
ситуация с приютами для собак будет меняться к
лучшему. Уже в апреле в САО будет открыт центр
с веткабинетом, пунктами стерилизации и вакци-
нации.

О новых идеях рассказала Вера Петросян, ди-
ректор приюта «ЭКО» в Вешняках. Оказывается,
этот приют, выполняя госзаказ, существует не
только на бюджетные деньги, но и на поддержку
250 опекунов. В ближайших планах «ЭКО» созда-
ние экопоселения на восьми гектарах подмосков-
ной земли. Идея заключается в том, что желаю-
щие ухаживать за животными смогут летом посе-
литься рядом с ними.

Эльвира Жительцева, представитель Департа-
мента ЖКХиБ, пояснила, что подписано распоря-
жение правительства Москвы о создании рабочей
группы, которая будет заниматься регулировани-
ем численности бездомных собак в городе. В кон-
це прошлого года было выделено пять городских
участков под строительство приютов.

Большинство участников заседания пришли к
выводу, что будущее - за многофункциональны-
ми приютами. Необходимо также вести учет и
контроль за домашними животными, добиваться
выделения бюджетных средств на развитие эко-
программы по безнадзорным животным. Ну, а
для того, чтобы слова не расходились с делами,
нужно соответствующее постановление прави-
тельства Москвы.

Председатель экспертного совета при комис-
сии по экологической политике МГД Александр
Федоров обещал учесть прозвучавшие предложе-
ния и передать их соответствующей комиссии для
дальнейшего рассмотрения в Государственной
думе.

Елена ВОЛКОВА

Зима спешит наверстать
упущенное снегопадами и
морозами. И всякий сне-

гопад - загадка дорожникам.
Каким он будет? Коротким или
долгим? С комьями мокрого
липкого снега, когда столбик
термометра пересечет нулевую
отметку от минуса к плюсу, или
наоборот, когда вслед за пер-
выми порхающими снежинка-
ми до столицы доберется арк-
тический сквозняк? От этого
будут зависеть и решения, при-
нимаемые в кабинетах власти.
Какими реагентами пользо-
ваться на дорогах, сколько сне-
гоуборочной техники выводить
на магистрали, какие снегопла-
вильные пункты примут на себя
сверхплановые кубометры и
тонны снега.

То, что происходило на днях
на снегоплавильном стацио-
нарном пункте на улице Лоба-
чевского, не чем иным, как
обычной работой в привычном
режиме, не назовешь. Тут в де-
талях отработана система ути-
лизации снега, и самосвалы,
мощные груженые КамАЗы,
один за другим спешили изба-
виться от ледового груза.

...Очередь самосвалов быст-
ро редеет, но каждые три-че-
тыре минуты к снегоплавиль-
ному пункту подъезжают но-
вые машины, и потому в тече-
ние суток поток КамАЗов поч-
ти беспрерывен.

Вереница тяжело пыхтящих
самосвалов то исчезает, то вы-
растает вновь. Работа напря-
женная, не располагающая к
беседам, но, как признался
один из водителей, Сергей
Перченкин, в оттепель рабо-
тать проще. То есть КамАЗ
вместо привычных 13 кубов
снега может прихватить еще
один-два сверхплановых. Да и
сам куб в оттепель весомее,
снег плотный, рыхлый, кое-где
с наледью. В морозные дни
столько не увезешь, снег - как
взбитая пуховая перина.

- Когда 5-8 тысяч снегоубо-
рочных машин одномоментно
появляется на столичных ма-
гистралях, это уже критиче-
ская ситуация, грозящая оста-
новкой движения транспорта
уже в недалеком будущем, -
комментирует происходящее
заместитель директора Мосво-
доканалНИИпроекта Владимир
Корецкий.

Владимир Евгеньевич - один
из разработчиков и инициато-
ров снегосплавления в столи-
це, объем которого в городе
уже достиг предельного раз-
мера. 28 снеготаялок сегодня
прочно «сидят» на канализа-
ционных сетях, четыре работа-
ют от тепла ТЭЦ, две располо-
жены на коллекторах, десять -
на теплосетях. Еще намечено

20 участков для новых снего-
плавилок, но реально если
удается пробить три-четыре
площадки,  то хорошо. Слиш-
ком жесткие требования к ус-
ловиям по их размещению,
особенно в районах массовой
застройки. Поэтому часть сне-
га свозится на буферные пло-
щадки, а оттуда доставляются
на снегоплавильню.

...Снегопад стих, проясни-
лось морозным закатом небо,
а самосвалы все тянутся к сне-
готаялкам.

- Проблема осложнилась вот
еще чем, - рассказывает Ко-
рецкий. - Мы отказались от
хлорида натрия в качестве реа-
гента на дорогах. Раньше, пом-
нится, колесо машины утопало
в воде - так плавился снег на
дорогах благодаря реагентам.
И вывозить его приходилось
меньше: вода стекала в водо-
сточный коллектор.

Сегодня на дорогах царству-
ет хлорид магния - более мяг-
кий реагент и толерантный по
отношению к снегу и наледи...

...Итак, пробки на дорогах,
нехватка мест для новых сне-
гоплавилен, более жесткие
требования к экологии. А го-
род растет, растет и дорожная
сеть, и все это создает бук-
вально снежный ком неразре-
шенных проблем.

- Но они уж и не такие не-
разрешимые, - рассказывает
Владимир Евгеньевич. Снего-
плавильни могут работать с
КПД и в двести процентов там,
где четко отлажен механизм
всех действий.

Судя по снеготаялке на Ло-
бачевского, действительно мо-
жет...

- Но справиться с уличным
движением и как-то его опти-
мизировать - задача безнадеж-
ная, - продолжает Корецкий. -
Вывозить снег за город - не-
мыслимо дорого, да и невоз-
можно. В настоящее время. За
городом - другой субъект Фе-
дерации. Но выход есть - надо
уничтожать снег там, где он
нападал. На месте. Будущее за
мобильными снеготаялками.
Их в городе семь, и работают
они в Центральном админист-
ративном округе. Об этих сне-
гоплавильных камерах на ко-
лесах наша газета уже писала.
И к этой теме еще вернется.
Потому что какая камера ока-
жется ловчей и сподручней
для московских дорожников,
еще не решено. В качестве экс-
перимента выпустили на доро-
ги три канадских, одну амери-
канскую, три наших. Будущие
снегопады покажут, какая из
них приживется в столице
прочно и надолго.

Николай 
ПЕРМЯКОВ

ЕДЕТ КАМЕРА
ПО ГОРОДУ...

ЭКСПЕРТЫ 
СЧИТАТЬ УМЕЮТ

Начальник ОАТИ и фотохудожник
- в одном лице � От полевой ро-
машки до городского пейзажа �
Пойманные мгновения прекрас-
ного как дань любви столице
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